

# BUNTE HANDWERKSWELT



## 1. QUARTAL 2025

### TITEL ENTHÜLLT

Und der Sieger ist:

**„Bunte Handwerkswelt“!**

Danke an alle, die abgestimmt haben.  
Der Vorschlag kam von der Buchdruckerei.  
Die Kinder dürfen das demnächst mit  
Gummibärchen feiern!

*And the Winner is...*

„Bunte Handwerkswelt“

„Der Hammer“

„Kleine Ente“



### FASCHING

Am 04.03. wurde Fasching in der Kita gefeiert. Es gab auf allen Etagen leckere Snacks und Naschereien an offenen Buffets, es konnte in der Kinderdisco getanzt werden und bei den Baumeistern wurden Masken gebastelt. In der 2. Etage gab es Schattentheater und lustige Geschicklichkeitsspiele. Zum Abschluss wurde eine große Polonaise zur Betriebsleitung getanzt.



### WINTERWUNDERLAND

Mitte Februar kam der lang erwartete Schnee nach Leipzig. Und die Kinder hatten viel Spaß bei Schlittenfahrten und Schneeballschlachten.



### KOMMENDE TERMINE

- 9.4. Pädagogischer Tag
- 17.4. Ostern in der Kita
- Mai Fest der Begegnung
- 3.6. Inklusives Sportfest
- 13.6. Zuckertütenfest der Einschüler

### IN EIGENER SACHE

Das diesjährige Sommerfest im Mai wird ein „Fest der Begegnung“. Dafür sucht der Elternbeirat noch Mitstreiter. Meldet euch gern unter [elternbeirat.handwerksmeister@gmail.com](mailto:elternbeirat.handwerksmeister@gmail.com)

# BUNTE HANDWERKSWELT

## 1. QUARTAL 2025 - U3-BEREICH



### ZUNFT 1: SCHRÄUBCHEN

Einige Kinder sind aus der Zunft 3 in die 1 gezogen. Der Raum wurde intensiv erkundet und das neue Spielzeug entdeckt.

Das große Thema für uns war der Frühling. Dazu gab es viele passende Angebote, wie Lieder, Fingerspiele, Basteln und sogar einen Ausflug in den Botanischen Garten.

Quelle: <https://www.lw.uni-leipzig.de/botanischer-garten>



### ZUNFT 3: HÄMMERCHEN

Unsere Projektstage drehten sich um das Thema „Farben“. Es gab viele Angebote wie Knete, Morgenkreis-Karten, Lieder, Fingerspiele oder den „grünen“ und „roten“ Tag (jeder hatte ein grünes Shirt an etc.).

Für die sprachliche Bildung haben wir Geräusche, Tiere und Gegenstände benannt. Im Februar haben wir auch mit Schnee experimentiert.



Zwei Ausflüge führten uns zum Friedenspark und zum Hauptbahnhof.



### ZUNFT 2: SCHIFFCHEN

Unser Thema war zuerst „Fühlen“. Wir haben in einer Fühlkiste mit Erbsen, Linsen, Reis und Kastanien mit den Fingern gemalt,



Oobleck (Wasser + Stärke) erkundet, Knete gedrückt, gerollt und geschnitten.

Zum Thema „Sprache“ haben wir viele Fingerspiele kennengelernt (zwei Daumen haben eine Brücke gebaut, Igel machen Sonntagfrüh eine Segelbootpartie, 10 kleine Zappelmänner) und Lieder gesungen (Kleine Meise, Kling Glöckchen, Kommt ein kleiner Teddybär, Schneeflöckchen, Weißbröckchen uvm).



Wir gestalteten unser eigenes Buch: Ein Leporello mit allen Themen, die uns in letzter Zeit beschäftigt haben, und mit Bildern, die wir selbst gemalt und aufgeklebt haben.

Immer Dienstag ist Turnraum-Tag! Es gibt eine Fühlstrecke für die Füße, die große Rutsche wird aufgebaut und ein großer Parcours zum Klettern, Krabbeln und Verstecken.



# BUNTE HANDWERKSWELT

## 1. QUARTAL 2025 - 1. OG



### ZUNFT 4: SCHLÜSELCHEN

Wir begrüßten den Schnee und waren viel im Garten unterwegs.

Wir kochten eine Suppe über dem Feuer und futterten im Garten.



Es gab einen Ausflug zu den Springmäuschen und wir lernten unseren Körper kennen und probierten alles aus. Die Zahnschwester war zu



Besuch und wir lernten viele tolle Dinge über das Zähneputzen.



Wir malen ganz viel und beginnen Scheren zu benutzen, außerdem wird viel getanzt und wir schminken uns selber vor dem Spiegel.

Wir probieren Schleifpapier aus, machen viel Sport und essen 17 kg Kuchen.



### ZUNFT 5: BAUMEISTEREI

Wir waren zu Besuch im Baumarkt: Hier konnten wir alles kennenlernen und sogar einige Werkzeuge sowie Schutzausrüstung auf der Baustelle (Helm, Schuhe, Jacke, Schutzbrille, Gehörschutz) ausprobieren.



Einen Ausflug zu Fuß zu den Springmäuschen haben wir auch unternommen.



### ZUNFT 6: MALEREI

Wichtel Lino besuchte uns in der Adventszeit.

Antonia las uns „Das Land der Gefühle“, „Coco kann“ und „Mut“ vor.

Es gab einen Ausflug zu den Springmäuschen mit Picknick und am 27.03 zu einer Lesung von

„Monika Häuschen - Einfach mutig!“



Von Februar bis März arbeiteten wir an unserem Gefühlsprojekt:

Wut, Trauer, Liebe, Fröhlichkeit, Angst und Gelassenheit.

Was löst dieses Gefühl bei mir aus? Wie fühlt sich dieses Gefühl an? Wie sehe ich dabei aus? Auch ein eigenes Gefühlsmonster wurde gemalt: „Mein Mut-Monster“.

Außerdem kochten wir gemeinsam Nudeln und Tomatensoße. Zum Nachtisch gab es einen Obstsalat.



# BUNTE HANDWERKSWELT

## 1. QUARTAL 2025 - 2. OG



### ZUNFT 7: APOTHEKER



Wir haben ein tolles Märchenprojekt durchgeführt!

Es wurde vorgelesen, wir haben uns Bilder und ein Video vom "Hässlichen Entlein" angesehen. "Rotkäppchen" haben wir mit Handpuppen gespielt und dazu gemalt.



Außerdem haben wir noch "Hänsel und Gretel", "Rumpelstilzchen" und "Schneewittchen" kennengelernt.



### ZUNFT 9: KREATIVWERKSTATT

"So bin ich!" war in den letzten Monaten unser Thema: alles rund um Individualität und Persönlichkeit. Wir haben uns dafür sogar selbst gemessen und gemalt.



Auch für die Vorschule haben wir fleißig gearbeitet mit Rätselheften und dem Zahlenland. Mit der Zunft 8 ging es gemeinsam ins Theater der jungen Welt zu "Peter und der Wolf". Und zu Fasching haben wir unser Gruppenzimmer und die Etage toll geschmückt und dafür gebastelt.



### ZUNFT 8: SPIELLEUTE



Wir haben uns mit Winterthemen beschäftigt. Die Klanggeschichte "Tschüss Eisfee" und eine Malgeschichte mit Entspannungsmusik waren sehr spannend. Es gab auch Schneemann-Schneideübungen und „Malen nach Zahlen“. Zusammen mit der Zunft 9 waren wir im Theater. Die Rückkehr von Michelle haben wir mit einem selbstgeschriebenen Lied gefeiert und zu Fasching wurde fleißig gebastelt.



### ZUNFT 10: BUCHDRUCKER

Wir begannen 2025 mit einem gemeinsamen Neujahressen. Dafür waren wir mit den Kindern einkaufen, haben gemeinsam das Essen zubereitet, den Raum dekoriert und dann wie im Restaurant gegessen.



Für die Vorschularbeit wurde das Zahlenland beendet.



Viel Spaß hatten alle bei der Hygieneschulung „Po abwischen“!

